



La Universidad homenajea a Suárez con unas jornadas y una exposición

Los actos empiezan el lunes con una mesa redonda con los testimonios de Marcelino Oreja, Salvador Sánchez-Terán y Ciriaco de Vicente y la inauguración de la muestra de fotografías

R.D.L. | SALAMANCA

El 23 de marzo se cumple un año del fallecimiento de Adolfo Suárez. Con motivo de esa fecha, la Universidad de Salamanca organizará la próxima semana un programa de actividades con el que pretende recordar a su antiguo alumno y licenciado en Derecho por la institución salmantina y reflexionar, además, sobre su biografía política y el proceso de cambio democrático que tuvo lugar en el postfranquismo, en el que Adolfo Suárez tuvo un destacado papel, tal y como explicó ayer el vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado, Mariano Esteban de Vega.

Los actos arrancarán el próximo lunes, 9 de marzo, con una mesa redonda con los testimonios de Salvador Sánchez-Terán, ministro del Gobierno de Suárez; Marcelino Oreja Aguirre, ministro del Gobierno de Suárez; y Ciriaco de Vicente, diputado de la Legislatura Constitucional. La actividad comenzará a las 18:30 horas en el Aula Miguel de Unamuno, del edificio de las Escuelas Mayores.

Previamente, el rector inaugurará la exposición "Suárez por Suárez. Adolfo Suárez, figura y fondo (1977-1982)", en el Pabellón de Escuelas Menores. La muestra está formada por 160 imágenes de Antonio Suárez, reconocido fotoperiodista de la época de la Transición y, según señaló el director adjunto de la Oficina del VIII Centenario, Julio Cordero, "la exposición acoge tanto la figura como el fondo", ya que el objetivo de la Universidad es que refleje la época de convulsión que vivió España en esos momentos, de 1977 a 1982. En la muestra, el público podrá recordar la historia con imágenes que fueron portada de periódicos pero también otras



Julio Cordero, Mariano Esteban de Vega y Manuel Redero, en la presentación del homenaje a Suárez. | GUZÓN

Un análisis plural y riguroso

Dentro del homenaje de la Universidad a Adolfo Suárez destaca la celebración de unas jornadas de estudio sobre la figura del político y la Transición. "El planteamiento es hacer una actividad con una mirada rigurosa", explicó Manuel Redero, catedrático de Historia Contemporánea y director de esta actividad, e insistió en que las jornadas pretenden ofrecer una visión plural. El día 10, Justo Serna, catedrático de la Universidad de Valencia, planteará la relación entre historia y la ficción; Javier Rodrigo, de la Universidad de Barcelona, hablará sobre el tema de la memoria histórica y Antonio Muñoz Sánchez, de la Universidad de Lisboa, ofrecerá una visión internacional de Adolfo Suárez y la Transición. El día 11, el catedrático de la Autónoma de Madrid Álvaro Soto y Manuel Redero explicarán el papel de los movimientos de derechas y la izquierda, y el 12, Carme Molinero (Autónoma de Barcelona) planteará el tema de los primeros gobiernos y Cataluña, mientras que Charles Powell (director de la Fundación Transición), expondrá la relación de Suárez y la monarquía juancarlista. Las jornadas darán lugar a un libro.

inéditas. El resultado final es una visión global de aquel momento.

La intención de la institución académica es que la exhibición sea itinerante. De momento, ya están en conversaciones con diversas instituciones de Ávila, provincia de origen del ex presidente del Gobierno.

Y del día 10 al 12 de marzo, expertos en historia procedentes de diversas universidades del país analizarán en la Facultad de Geografía e Historia la figura de Adolfo Suárez desde distintos puntos de vista.

Todas las actividades estarán abiertas al público general.